

Qualité de l'air

Installations de Shawville et de Luskville

- L'usage du tabac, ou toutes autres substances, est strictement interdit dans les locaux et à l'extérieur sur le terrain du CPE.
- En été, le CPE a des airs climatisés dans la cuisine et toutes les salles de jeux (sauf la pouponnière de l'installation de Luskville, cette salle étant petite et ayant une porte communicante avec la salle suivante).
- Dès l'ouverture des installations le matin, toutes les fenêtres sont ouvertes.
- Dépendamment de la température de la journée, les airs climatisés sont mises en fonction un peu avant la rentrée de la période de jeu extérieur avant le dîner ou plus tôt en cas de chaleur extrême, et ils demeurent fonctionnels pour le reste de la journée.
- La norme, afin d'assurer la santé des jeunes enfants en service de garde à ce chapitre, est de conserver un écart maximal de huit degrés avec la température extérieure.
- En hiver, une fenêtre par salle est ouverte pour une courte durée lors de la période de jeu extérieure afin de faire un changement d'air.

Particularités, installation de Luskville

- Étant donné l'utilisation du lave-vaisselle commercial ayant une température très supérieure à la norme, la période suivant le dîner (vaisselle), ainsi que lors de la sieste (jouets), il peut y avoir un peu plus d'humidité dans l'air pour une courte période.
- Lors des entre-saisons, nous utilisons l'entrée principale (entre les deux portes) pour faire sécher le linge extérieur des enfants. Par la force des choses, il se peut qu'il y ait des journées où des odeurs pourraient être moins agréables que d'autres. C'est pourquoi lors de ces journées, nous vous informons via une affiche à la porte que nous avons fait sécher du linge en après-midi.